



AQUILA
40 2014

STIFTUNGSURKUNDE

STIFTUNGSURKUNDE FÜR DEN WANDERPOKAL
„AQUILA JUBILÄUMSPOKAL“

DER ANLASS

Die AQUILA Klassenvereinigung begeht im Jahr 2014 das 40 Jährige Jubiläum der erstmals ausgetragenen AQUILA Klassenregatta. So wie auch im Jahr 2014, wurde 1974 die erste Klassenregatta im Segelclub Kammersee (SCK) ausgetragen.

Diese glückliche Fügung nimmt der Stifter zum Anlass, um für die AQUILA ASSOCIATION AUSTRIA erstmalig einen Wanderpokal auszuloben.

DER PREIS

Der Preis besteht aus einem eleganten Mahagoni Sockel, auf welchem sich eine stilisierte Genua, gefertigt aus Stainless-Steel, befindet. Die Gravur der Genua zeigt den Namen der Bootsklasse, das Stiftungsjahr, sowie die „40“ für das Jubiläum im Stiftungsjahr.

DER VERGABEMODUS

Der AQUILA Jubiläumspokal wird im Rahmen von Regatten am Attersee vergeben. Das Jahresrecht kann nur einmalig im AQUILA Segler-Leben errungen werden. Anrecht auf das jeweilige Jahresrechts hat jener Steuermann, welcher diesen Pokal noch nie gewonnen hat. Tritt dieser Fall ein, so wird der AQUILA Jubiläumspokal an den nächst Besten in der Regatta Wertung verliehen. Das jeweilige Jahresrecht hat vom Siegreichen Team auf die vorhandene Plakette graviert zu werden. Jenes Team welches den Preis zum 50 jährigem Jubiläum erringt, erlangt entweder den Pokal auf Lebenszeit, oder kann - falls der Wunsch existiert - einen neuen Vergabemodus festlegen.

Modifikation des Vergabemodus durch den Stifter - Litzlberg am Attersee im August 2015

Christian Kimmeswenger
Stifter

Raoul Otter
Klassensekretär der
Aquila Association Austria